
Fontanelle di Atri. Grave incidente stradale, muore un 36enne

Oggi intorno alla 7:30, una squadra del Comando dei vigili del fuoco del Distaccamento di Roseto degli Abruzzi è intervenuta
in località Fontanelle di Atri, a seguito di un incidente stradale. Un’Alfa Romeo 159, con alla guida un giovane di 36 anni,
mentre percorreva la SP27A in direzione Scerne di Pineto, uscendo da una curva finiva fuori strada e, dopo aver percorso un
centinaio di metri e abbattuto alcuni cartelli e pali della segnaletica stradale, si scontrava violentemente contro lo spigolo di
una recinzione di un’azienda. Il personale sanitario del 118 di Roseto degli Abruzzi non ha potuto far altro che constatare il
decesso del conducente dell’auto. I vigili del fuoco, appena giunti sul posto, hanno provveduto a mettere in sicurezza il
mezzo incidentato. Sul luogo dell’incidente sono giunte anche pattuglie della Polizia Stradale di Giulianova e dei Carabinieri
per i rilievi dell’incidente e la regolazione del traffico veicolare.

MOSCIANO SANT’ANGELO. LA PROCURA DI VICENZA INDAGA PER
OMICIDIO STRADALE IL CONDUCENTE DEL FURGONE CHE SABATO
HA TRAVOLTO E UCCISO GIACOMO TORRIERI.
 

Il Pm ha disposto l’autopsia sulla salma dello stimato cameriere di 63 anni

residente Altavilla Vicentina e anche una perizia cinematica sul tragico incidente
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GIACOMO TORRIERI
La Procura di Vicenza, per il tramite del Pubblico Ministero dott.ssa Cristina Carunchio, ha aperto un procedimento
penale per l’ipotesi di reato di omicidio stradale a carico di un uomo di 41 anni residente a Thiene, il conducente del
furgone che sabato 10 dicembre, verso le 17, ha travolto e ucciso Giacomo Torrieri, 63 anni, residente ad Altavilla
Vicentina, che stava percorrendo con la sua bicicletta viale della Scienza, in area Fiera.

Il Sostituto procuratore ha ordinato per oggi, mercoledì 15 dicembre 2022, l’esame autoptico sulla salma e ha disposto
anche una perizia cinematica per ricostruire nei dettagli la dinamica, le cause e tutte le responsabilità del tragico sinistro:
l’incarico sarà conferito lunedì 19 dicembre, alle 9.30, preso gli uffici giudiziari di via Ettore Gallo, al consulente tecnico
dott. Claudio Coral. Alle operazioni peritali parteciperà anche l’ing. Pierluigi Zamuner quale consulente tecnico di
parte messo a disposizione da Studio3A-Valore S.p.A., società specializzata a livello nazionale nel risarcimento danni e
nella tutela dei diritti dei cittadini a cui, attraverso il consulente legale Alessio Rossato, si è rivolta la moglie della
vittima.

Torrieri, che lavorava come cameriere al ristorante pizzeria Papaya di Altavilla Vicentina, dopo aver staccato dal suo
turno,  alle 15,  era ripartito con la bicicletta con cui  andava sempre al  lavoro ed era solito muoversi  in città,  aveva
probabilmente effettuato alcune commissioni e stava rientrando a casa: avrebbe dovuto riprendere il suo servizio ai tavoli
alle 19. Ma lungo il percorso, per cause che saranno oggetto dell’inchiesta, il conducente di un Renault Trafic, uscendo
da una laterale di viale della Scienza per svoltare a destra, in prossimità della rotatoria da cui ci si immette anche sulla
tangenziale per Padova, avrebbe centrato in pieno il sessantatreenne che procedeva regolarmente sulla destra
della strada che collega l’area industriale di Vicenza allo svincolo dell’autostrada, diretto verso viale Sant’Agostino ad
Altavilla, dove risiedeva: per il ciclista, purtroppo, non c’è stato nulla da fare, è deceduto praticamente sul colpo. I
rilievi sono stati effettuati dalla polizia stradale di Vicenza.

Originario di Mosciano Sant’Angelo, in provincia di Teramo, e trasferitosi a Vicenza negli anni Ottanta, Torrieri aveva
frequentato la scuola alberghiera e per tutta la vita aveva lavorato come cameriere per importanti e noti locali della
zona, quali l’Hotel Michelangelo, Le Delizie, la Vecchia Guardia e ora il Papaya, facendosi ben volere e apprezzare per la sua
professionalità, cortesia e disponibilità sia dai titolari e dai colleghi sia dai clienti.

“Un uomo sempre disponibile verso gli altri e molto bravo e stimato nel suo lavoro” lo piange la moglie Mercedes, che non
riesce a capacitarsi di come possa essere accaduto un incidente del genere e che proprio per fare piena luce sui drammatici
fatti e ottenere giustizia si è affidata a Studio3A. Torrieri lascia anche due figlie di 13 e 15 anni, oltre alla madre e
diversi tra fratelli, sorelle e parenti nel Teramano.  Non è stata ancora fissata la data dei funerali  in attesa del nulla
osta dell’autorità giudiziaria.
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TRE GIORNI DI LAUREE CON ATSC ALL’UNIVERSITÀ DI TERAMO

Lauree ATSC – Università di Teramo
30 nuovi laureati  della coorte ATSC per il  corso di  laurea triennale in Scienze della comunicazione per l’azienda e il
commercio e 23 per il corso di Laurea magistrale in Scienze della comunicazione per la gestione delle organizzazioni

Teramo – Martedì 13 dicembre, nell’Aula Magna della Facoltà di Scienze della Comunicazione dell’Università di Teramo, si è
svolta la Cerimonia di laurea per altri 30 laureati della Coorte ATSC in Scienze della comunicazione per l’azienda e il
commercio, corso triennale dedicato alla categoria degli agenti di commercio e consulenti finanziari.

Il 14 e il 15 dicembre sarà la volta di 23 futuri dottori per la Laurea magistrale in Scienze della comunicazione per
la gestione delle organizzazioni  che conseguiranno il  titolo nell’Aula Conferenze del  dipartimento di  Scienze della
Comunicazione.

«53 laureati in un’unica sessione di laurea è un risultato importante per ATSC – ha commentato il Dottor Franco Damiani,
Presidente ATSC e delegato ENASARCO –. Ancor di più se consideriamo che dall’ultimo report di Eurostat è emerso che nel
2021 l’Italia, con il 28 per cento di giovani laureati, era al penultimo posto (supera solo la Romania), ben al di sotto della
media europea e molto lontana dai Paesi più virtuosi. Dunque, laddove altre istituzioni non riescono a convincere le nuove
generazioni ad investire nell’alta formazione, noi di ATSC abbiamo invece riscontrato motivazione ed entusiasmo nella
categoria  degli  agenti  di  commercio  e  consulenti  finanziari.  Un  successo  della  categoria  che  si  rinnova  ad  ogni  nuova
sessione  di  laurea».

ATSC è un’associazione di categoria degli agenti di commercio e consulenti finanziari sostenibile che guida i suoi programmi
di sostenibilità presenti e futuri all’insegna della promozione di alcuni dei 17 Obiettivi dell’Agenda ONU 2030, tra cui in n. 4
“istruzione di qualità”. Da questo punto di vista, per esempio, sta implementando progetti oltre all’università di Teramo con
l’Universitas Mercatorum, l’università La Sapienza e la Fondazione Enasarco.

«Questa  è  una  cerimonia  importante  per  una  serie  di  motivi  –  ha  detto  il  Preside  della  Facoltà  di  Scienze  della
Comunicazione, il Professor Christian Corsi -. Innanzitutto perché è il compimento di un percorso triennale, ma fare parte
del dipartimento di Scienze della Comunicazione significa farne parte al di là del ruolo istituzionale di studente e, con i miei
colleghi, rinnoviamo la disponibilità per il proseguimento della vostra formazione, ma anche per una condivisione orientata
alla vostra crescita.  È un momento importante per voi, dicevo, e per le vostre famiglie, ma è anche un momento importante
per noi, perché in qualche modo oggi si sottolinea il valore del nostro lavoro nell’accompagnarvi in un percorso di crescita.
Inoltre tra di voi ci sono anche laureandi della coorte ATSC, quindi professionisti e, quando un professionista decide di
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affidarci il proprio percorso di crescita professionale e formativa per noi è una scelta molto fondamentale».

Elenco laureati Corso di laurea Triennale:

Apolloni  Piero,  Bazzari  Stefano,  Belfiore  Gianfilippo  Danilo,  Binatti  Paolo,  Blandini  Romina,  Capriotti  Simona,  Caruso
Benedetto, Cobianchi Francesca, Colato Gianguido, Collepiccolo Caterina, D’Avanzo Andrea, Di Altobrando Francesca, Di
Ruscio Luigi, Feriozzi Corrado, Fiocchetta Armando, Giuliani Sabrina, Mantoan Andrea, Monaco Lorenza, Paglialonga Michele,
Panighi Paolo Luciano, Parachini Ketty, Ragusa Antonello, Rifugio Antonio, Rodegher Annika, Santoboni Milva, Scaringella
Francesco, Sorce Maria Luisa, Strati Paolo, Trepiedi Stefano, Tucci Francesca Romana, Ulisse Daniele.

Elenco laureandi Corso di laurea Magistrale:

14 dicembre ore 9:00

Algeri Paolo, Bonomi Ivano, De Luca Davide, Pozzani Luca, Pratesi Massimiliano, Propoli Gianluca, Spada Emilia, Sperati
Alessandro, Trombetta Anselma.

14 dicembre ore 15:00

Avesani Luca, Cattaneo Roberto, D’Eustacchio Dario, Fava Adamo, Lanaro Paolo, Poma Sebastian, Pompa Licia Pia, Spera
Davide.

15 dicembre ore 9:00

Antonucci Fabrizio, Caridi Agostino Francesco, Carpi Patrizia, De Martino Massimo, De Riso Pasquale Stefano, Zecchini Elisa.

Si conclude a Giulianova l’importante convegno sulle nuove sfide
criminali tenutosi in mattinata all’ Università di Teramo.
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Il  Sindaco Jwan Costantini, presente alla conviviale, saluta gli ospiti e ringrazia il Comandante del Distaccamento della
Polstrada di Giulianova, l’Ispettore Superiore Antonello Giusti.

Si è concluso con una conviviale a Giulianova, l’importante convegno tenutosi in mattinata all’Università di Teramo dal titolo
“La metamorfosi delle mafie: le nuove sfide criminali”, organizzato dalla Fsp Polizia di Stato.
Alla presenza del  Questore di  Teramo Lucio Pennella e del  Questore dell’  Aquila Enrico De Simone, ha relazionato il
Procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Teramo Ettore Picardi, oltre ad illustri esponenti del mondo accademico e
giudiziario. Le conclusioni dell’incontro, presieduto dal professor Salvatore Cimini,  Ordinario di Diritto amministrativo e
Direttore generale dell’ Ateneo, sono state affidate al Vice direttore generale della Polizia di Stato e Direttore centrale della
Polizia Criminale Vittorio Rizzi.
Conclusi  i  lavori,  come detto,  i  convegnisti  hanno raggiunto Giulianova.  Alla  conviviale  era  presente il  Sindaco Jwan
Costantini, che ha portato i saluti dell’ Amministrazione comunale e dialogato a lungo con i commensali. ” Giulianova – ha
detto – è onorata di  ospitare personalità di  così  alto valore professionale, morale e umano. Ringrazio sentitamente il
Comandante del Distaccamento della Polstrada di Giulianova, l’ Ispettore Superiore Antonello Giusti, per aver fatto sì che
anche la nostra città fosse in qualche modo coinvolta in un’iniziativa di tale rilevanza”.
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Pineto. “Il San Silvestro di Mutignano” ritorna a casa. Il dipinto
era stato rubato nel 2006 e recuperato dai Carabinieri nel 2016.

Mutignano di Pineto

Mutignano di Pineto
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Oggi in Pineto località Mutignano nella chiesa già intitolata a San Silvestro e attualmente a Sant’Ilario, è stata riposizionata la
pala  d’altare  asportata  nel  2006.  Il  dipinto  tempera  su  tavola  raffigurante  nella  parte  centrale  San  Silvestro  Papa  ritratto
seduto, con ricchi paramenti, la tiara e il pastorale. Nelle tavole laterali sono presenti episodi della vita del Santo: il miracolo
del toro, il miracolo del drago, la disputa con i rabbini e il battesimo di Costantino. L’opera che è attribuita al pittore del
rinascimento abruzzese Andrea De litio (Lecce dei Marsi 1420 circa – Atri 1495 circa), venne trafugata nella notte del 27
ottobre 2006.

Subito dopo il  furto e la denuncia alla locale Stazione dei Carabinieri il  bene venne inserito nella banca dati dei beni
illecitamente sottratti, gestita dal Comando Carabinieri Tutela Patrimonio Culturale che è il reparto specializzato dell’Arma
dei Carabinieri che in via prioritaria è deputato alla tutela del Patrimonio Culturale Italiano. L’opera come fosse un latitante è
stata sapientemente e pazientemente  ricercata, infatti nel marzo del 2016 a seguito di una indagine  condotta di Carabinieri
della Stazione di  Roma San Pietro unitamente ai  Militari  del  Tutela Patrimonio Culturale di  Roma, nel  quale rimasero
coinvolte cinque persone e che ha interessato varie province italiane tra i quali Roma, Milano e Napoli, tra i vari oggetti
d’arte  sequestrati  quali  dipinti,  opere  di  ebanisteria,  opere  di  alta  oreficeria,   reperti  archeologici  etc,  c’era  il  dipinto  di  
Mutignano, che confrontato con le immagini presenti in banca dati ha sciolto ogni dubbio sulla sua identità.
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Per suggellare questo importante ritorno il Vescovo della Diocesi di Teramo Atri S.E. Lorenzo Leuzzi, ha celebrato la Santa
messa a seguire ci sono stati gli interventi:  del Sindaco di Pineto Robert Verrocchio, della Dottoressa Francesca Petrella
dell’Ufficio  Arte  Diocesana;  dell’Architetto  Antonio  Mellano  della  Soprintendenza  Archeologia  Belle  Arti  e  Paesaggio  di
Teramo e L’Aquila; del Comandante Provinciale dei Carabinieri di Teramo Colonnello Pasquale Saccone. Era inoltre presente
il Capitano Manuel Curreri Comandante dei Carabinieri del Nucleo Tutela Patrimonio Culturale dell’Aquila.

Il recupero di un dipinto rubato è per l’Arma dei Carabinieri il coronamento di un silente lavoro investigativo che mira a
recuperare il bene oggetto di reato, ma nel contempo con il recupero l’Arma restituisce alla comunità un pezzo importante
della propria storia, una memoria che talune mani anonime e senza scrupolo alcuno avevano tentato di sottrargli per
sempre. Il bene recuperato non è solo un prezioso oggetto d’arte ma è per la comunità a cui è stato sottratto un carico di
ricordi e memoria per le future generazioni. Insomma il ritorno di San Silvestro a Mutignano è per i cittadini di questo borgo
paragonabile al ritorno di un proprio caro che si era dato per perso.

La memorabile giornata continuerà nel pomeriggio con un convegno per illustrare il dipinto e a seguire si esibirà la Fanfara
della Legione Allievi Carabinieri.

 

______________________________________________________________________________________________________________________

Comando Provinciale Carabinieri di Teramo

Il Comandante

 

Teramo, 11 dicembre 2022

 

 

Eccellenza Reverendissima, Autorità, gentili cittadini, innanzitutto consentitemi di  portare il saluto del Signor Generale,
Paolo ACETO, Comandante della Legione Carabinieri “Abruzzo e Molise”, il quale, per concomitanti impegni istituzionali, non
può presenziare a questa solenne cerimonia.

Oggi è un giorno di festa assoluto per la comunità di Mutignano, che vede ricollocare in questa austera chiesa medioevale, la
magnifica  Pala  d’Altare  raffigurante  San  Silvestro  Papa  e  quattro  episodi  rievocativi  della  sua  vita.  L’opera,  dell’artista
Andrea  Delitio,  è  definita,  dagli  storici  dell’arte,  una  delle  più  alte  espressioni  artistiche  rinascimentali  dell’Italia  centro-
meridionale, mirabile sunto di scuola fiorentina e stile tardogotico.

Un giorno che restituisce un chiaro messaggio di  legalità dopo il  fraudolento furto consumato, il  27 ottobre 2006 da
malfattori senza scrupoli che asportarono i dipinti che oggi vediamo qui ricollocati nel loro splendore.

Al riguardo, una menzione particolare meritano, per l’encomiabile operato, i Carabinieri della Stazione di Roma San Pietro, i
quali, d’intesa con il Comando Carabinieri Tutela Patrimonio Culturale di Roma, dopo complesse indagini, recuperarono, il 17
marzo 2016, all’interno di  un’abitazione di  un collezionista romano, quest’opera,  fra i  numerosi  oggetti  d’arte e beni
archeologici, rinvenuti nell’ambito di quelle indagini tra Roma, Napoli e Milano.

L’Italia possiede il  più vasto patrimonio culturale del  mondo e il  contrasto al  fenomeno dello sciacallaggio e del  traffico di
opere d’arte costituisce uno dei nostri principali obiettivi istituzionali.

Il particolare settore di tutela è affidato in via prioritaria ed esclusiva all’Arma con Decreto del Ministero dell’Interno del 12
febbraio 1992, successivamente novellato con Decreto del 2006, che, ha attribuito al Comando Carabinieri Tutela Patrimonio
Culturale la funzione di polo di gravitazione informativa e di analisi a favore di tutte le Forze di Polizia.

Il modello Arma, testé citato, è talmente funzionale e strutturato nelle sue professionalità che è stato adottato ed esportato
anche in variegati contesti internazionali ove l’Arma viene chiamata per la formazione e la specializzazione delle polizie
locali.

Senza voler dimenticare la professionalità che questi Carabinieri hanno raggiunto nella messa in sicurezza del patrimonio



culturale nei luoghi colpiti da calamità naturali, come sperimentato, purtroppo, di recente, nel territorio abruzzese a seguito
dei sismi del 2009 e 2016.

Oggi, dunque, siamo orgogliosi di restituire un’opera sicuramente preziosa dal punto di vista storico-artistico ma soprattutto
capace di ridare a questa comunità un simbolo identitario di devozione ed appartenenza, che consolida il sentiment dei
ricordi affettivi e, nel loro segno, il senso pieno di solidarietà civica e religiosa.

Nel ringraziarvi per essere qui intervenuti, sento di poter assicurare che l’Arma, in generale, continuerà ad essere vigile sulla
tutela di questo sentiment popolare, continuando a garantire in ogni parte del territorio nazionale il rispetto delle identità
culturali e della memoria dei popoli.

Grazie

 

Col. Pasquale Saccone

________________________________________________________________________________________________

FILE INTERVENTO

Pala di San Silvestro Dottoressa Lopardi

 

 

Giulianova. Guardia Costiera: soccorsi due velisti a Roseto degli
Abruzzi.
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Si è conclusa nel migliore dei modi la disavventura di due velisti rimasti incagliati nel corso della mattinata odierna con la
loro unità, nei pressi del pontile di Roseto degli Abruzzi.

I due diportisti non riuscendo a navigare in sicurezza, nel tentativo di avvicinarsi alla costa per ormeggiarsi al pontile,
urtavano le barriere frangiflutti ed in procinto di affondare contattavano il numero per le emergenze in mare, il 1530, della
Guardia Costiera.

Immediata la risposta dell’organizzazione SAR, con la Sala Operativa della Direzione marittima di Pescara che disponeva
l’invio della motovedetta CP 884 dell’Ufficio Circondariale marittimo di Giulianova ed il  contestuale intervento di personale
dell’Ufficio Locale marittimo di Roseto degli Abruzzi da terra, per soccorrere ed assistere i malcapitati che non necessitavano
dell’intervento di personale medico.

Il natante a vela di circa 10 metri di lunghezza, riportava danni all’albero ed allo scafo ma fortunatamente, nonostante la
forte risacca, l’unità veniva assicurata al pontile ed i due malcapitati guadagnavano terra incolumi.

I militari della Capitaneria di Porto, accertata l’assenza di possibileinquinamento marino per la collisione dell’unità con gli
scogli affioranti, presidiavano l’area nel corso delle operazioni di recupero del natante che dopo alcune ore, tramite l’ausilio
di una gru, veniva riportato a terra in condizioni di sicurezza.

Il Direttore Marittimo in sede vacante Capitano di Vascello Marcello Luigi NOTARO, considerata la burrascain atto, sconsiglia
ai  diportisti  di  intraprendere  o  proseguire  la  navigazione  e,  ad  ogni  buon  fine,  dirama  il  bollettino  meteo  attualmente  in
vigore.

I.C.  Corropoli-Colonnella-Controguerra,  inaugurato  il  progetto
“Sindaco dei  ragazzi”
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Si sono svolte nelle giornate del 6 e 7 dicembre 2022, rispettivamente nelle sedi dei tre plessi dell’I.C. Corropoli-Colonnella-
Controguerra, le elezioni del Consiglio Comunale dei Ragazzi (CCR) nell’ambito del progetto “Sindaco dei ragazzi”, finalizzato
all’educazione alla politica attraverso azioni di cittadinanza attiva volte a promuovere la partecipazione dei bambini e dei
preadolescenti alla vita della comunità locale.

 

 

Il progetto “Sindaco dei ragazzi”, a cura della prof. ssaColomba Mazza,è destinato agli alunni della classe quinta della
scuola primaria e a tutti alunni della scuola secondaria di I grado; coinvolge la scuola, intesa come luogo di istruzione edi
promozione del benessere, e il territorio, contesto culturale in cui il ragazzo si forma e cresce.

 

Grazie a questa collaborazione tra scuola e territorio, il progetto diventa uno strumento per la promozione dei diritti dei
ragazzi che, con la partecipazione diretta all’istituzione attraverso il canale scolastico, imparano a riconoscere la legalità e la
solidarietà sociale come necessità collettiva, utile anche ai singoli. Il CCR è, dunque, un intervento che facilita una più
corretta integrazione dei ragazzi all’interno degli spazi collettivi e urbani; favorisce inoltre la continuità tra i due ordini di
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scuola attraverso la suddivisione degli incarichi e lo svolgimento dei compiti finalizzati al raggiungimento del bene comune.
Se pensato e organizzato secondo particolari modalità, può contribuire a cambiare il modo di interpretare e pensare le
esigenze di tutti i cittadini e, quindi, di un intero territorio.

 

Questi i nomi dei Sindaci dei ragazzi, eletti alla presenza del Dirigente scolastico Stefania Nardini, dei sindaci del territorio
Dantino Vallese, Franco Carletta e Biagio Massi, degli Assessori ai Servizi sociali e all’Istruzione, dei fiduciari di plesso e
dei docenti referenti del progetto: Martina Branella,per lasede di Corropoli; Gaia Pierantozziper la sede di Colonnella e
Leonardo Scarpantonio per lasede di Controguerra.I tre ragazzi hanno indossato emozionati e orgogliosi la fascia tricolore
e, davanti ad una rappresentanza dei loro compagni di classe, insieme con gli  altri  membri del CCR, hanno illustrato
brevemente il programma per la comunità scolastica presentato nella lista elettorale che li ha portati alla vittoria.

 

“Crediamo molto in questo progetto, perché favorisce negli adolescenti processi di partecipazione attiva alla vita pubblica
attraverso  il  diritto  alla  parola  e  alle  decisioni”,  ha  affermato  la  preside  Nardini.  “I  ragazzi  hanno  la  possibilità  di
sperimentare  percorsi  di  crescita  democratica  attraverso  il  dialogo,  il  confronto,  la  scelta;  rapporti  sociali  aperti  e
collaborativi attraverso il lavoro di gruppo e la comunicazione costante”.

 

Grande soddisfazione per la riuscita dell’evento è stata espressa anche dalla curatrice del progetto a livello d’Istituto, la
docente Colomba Mazza: “Ho visto molto entusiasmo tra i ragazzi in questa fase iniziale del progetto, e ringrazio davvero
tutti  i  colleghi  per  la  collaborazione.  È  un  percorso  che  si  svolge  per  l’interno  anno  scolastico  e  che  coinvolge  e  gratifica
molto gli studenti perché, oltre ad acquisire conoscenze teoriche di cittadinanza, essi sperimentano azioni di cittadinanza
attiva attraverso la cultura del ‘fare’ e l’accoglienza della diversità, in un’ottica di integrazione e di inclusione. Grazie a
questo progetto inoltre si sviluppa la pratica attiva della cittadinanza e si costruisce un patrimonio comune di conoscenze in
cui ogni membro della nostra comunità può e deve riconoscersi: la scuola diventa così una comunità che apprende”.

 

 

 

 

 

Teramo.  Reati  contro  il  patrimonio:  in  tredici  finiscono nella  rete
dei  controlli  dei  Carabinieri
 

 

Continuano senza sosta i controlli dei Carabinieri della Provincia di Teramo.
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Carabineiri

Carabinieri
Le Compagnie Carabinieri di Alba Adriatica, Giulianova e Teramo stanno setacciando il territorio con il duplice scopo di
intercettare possibili ladri e quindi fermare sul nascere atti predatori ma nel contempo di assicurare alla giustizia chi i reati li
ha commessi.

I servizi sono connotati da alta visibilità eseguiti dalle pattuglie di tutte le Stazioni Carabinieri della Provincia, integrate con i
Nuclei Radiomobili delle Compagnie e talvolta con militari in abiti civili.

Un ruolo importante in tale dispositivo è stato assunto dai cittadini che sovente hanno chiamato il 112 per segnalare persone
o mezzi sospetti.

Sono stati controllati diversi esercizi pubblici, strutture ricettive, luoghi di aggregazione giovanile, ville, parchi e giardini
frequentati da persone sospette.  Inoltre è stata verificata la corretta esecuzione della pena da parte di soggetti sottoposti a
misure restrittive della libertà personale, nonché di quelli sottoposti a misure di prevenzione, (arresti domiciliari, affidamento
in prova, sorveglianza speciale con obbligo di dimora, fogli di via obbligatori etc.). In chiave repressiva sono stati operati
dodici denunce a piede libero e un arresto:

A Montorio  al  Vomano i  Carabinieri  della  locale  Stazione,  traevano  in
arresto  un  uomo  destinatario  di  un  ordine  di  esecuzione  agli  arresti
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domiciliari per l’espiazione di una pena detentiva di 10 mesi di reclusine
per falso in atti pubblici;
A Giulianova i Carabinieri del NOR denunciavano a piede libero una donna
che  all’interno  di  una  profumeria  si  era  appropriata  di  merce  per  un
importo di  circa 100 euro,  senza passaredalla cassa a pagarla,  azione
notata dagli addetti alla vendita che hanno subito chiamato i Carabinieri
che intercettavano la donna all’uscita del locale e rinvenivano nella sua
disponibilità l’intera refurtiva che veniva restituita al legittimo proprietario;
Ad Alba Adriatica i Carabinieri del NOR denunciavano una coppia trovata in
possesso di diversa refurtiva, quali, documenti, orologi, zaini etc. rubati nei
giorni  precedenti  a  Giulianova  e  Tortoreto,  rispettivamente  in  una
abitazione  privata  e  in  un  esercizio  commerciale.  Tutta  la  refurtiva
recuperata veniva restituita ai legittimi proprietari;
A Giulianova i Carabinieri del NOR denunciavano a piede libero un uomo
per guida senza patente. Il controllo è avvenuto in una zona residenziale
della cittadina giuliese in quanto dei cittadini avevano chiamato il 112 per
segnalare la presenza di un’auto che a bassa velocità siaggirava tra le
villette.  Immediato l’intervento dei  Carabinieri  che bloccavano il  mezzo
segnalato alla cui guida c’era un uomo gravato da numerosi precedenti per
delitti  contro il  patrimonio e risultato sprovvisto della patente di  guida
perché sospesa;
A Martinsicuro i Carabinieri della Stazione di Tortoreto denunciavano una
donna straniera per resistenza a P.U. e danneggiamento. La donna, che
girovagava seminuda per un’arteria di comunicazione molto trafficata, con
il rischio di essere investita, era stata segnalata al 112 da alcuni cittadini.
Al  seguito  dell’intervento  dei  militari  la  donna,  in  visibile  stato  di
alterazione psicofisica  aggrediva  i  militari  procurandogli  lievi  lesioni  e  nel
contempo danneggiava il  mezzo di servizio, riportata alla calma veniva
affidata  alle  cure  dei  sanitari  dell’ospedale  di  Giulianova  che  gli
praticavano  un  TSO;
Ad Alba Adriatica i militari del NOR intercettavano una autovettura che si
aggirava  nei  pressi  di  un  giardino  frequentato  da  giovani.  I  militari
bloccavano l’autovettura, l’autista che mostrava nervosismo al controllo
induceva  i  militari  a  perquisire  il  mezzo.  In  un  anfratto  dell’abitacolo
venivano rinvenuti grammi 6 di eroina e grammi 1 di hashish, già suddivisi
in dosi. Per l’uomo è scattata la denuncia per detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti;



A Teramo i Carabinieri del NOR intervenivano nei pressi di Piazza Garibaldi
dove dei cittadini, tramite il 112 avevano segnalato una lite in corso tra
due uomini. I militari prontamente giunti sul posto rilevavano la presenza
di  due uomini,  un  italiano e  uno straniero.  Il  primo veniva  trovato  in
possesso di un taglierino di oltre tredici centimetri di lunghezza, che è
stato posto in sequestro, mentre l’altro era gravato da un foglio di via dal
Comune di Teramo. Per il primo è scattata denuncia di porto abusivo di
armi mentre per il secondo quella per non aver ottemperato alla misura di
prevenzione del foglio di via;
Nel corso dei posti di controllo i Carabinieri hanno fermato 40 mezzi e
identificato  86  soggetti,  di  questi  tre  sono  stati  denunciati  per  guida  in
stato di  ebbrezza mentre uno per  guida senza patente in  quanto mai
conseguita.

Oltre ai servizi automontati, i Carabinieri della Compagnia di Teramo nel centro storico della città hanno effettuato servizi di
pattugliamento a piedi.

 “Fiab ringrazia Maurizio Verna per l’importante lavoro svolto nel
ruolo  di  assessore  alla  mobilità  che  ha  portato  Teramo  ad
intraprendere  il  cammino verso  la  mobilità  sostenibile”.

FIAB
È il saluto di Gianni Di Francesco, presidente di FIAB Teramo, all’ormai ex assessore, che negli ultimi anni è stato un
interlocutore attento verso gli stimoli e i suggerimenti che l’associazione inviava all’amministrazione comunale. “L’Arch.
Verna, con il quale il confronto è sempre stato aperto e rispettoso delle reciproche opinioni, a volte divergenti, ma sempre
tese a ricercare il bene di Teramo e dei teramani, si è aperta una collaborazione che, ci auguriamo, continui con l’assessora
Martina Maranella, e con tutta la Giunta, alla quale va il nostro augurio di buon lavoro – continua Di Francesco – FIAB è
sempre a disposizione,  con la struttura locale, regionale e nazionale, a supportare ogni azione che porti Teramo ad essere,
realmente, la città del pedone e della bicicletta.”
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Turismo, a Roseto faccia a faccia tra le imprese del settore e gli
studenti. Nel forum in programma martedì al Palazzo del Mare il
punto sulle opportunità riservate ai giovani

ROSETO – Come costruire un rapporto positivo tra i giovani e il mondo del lavoro,
in particolare con il  turismo che da sempre rappresenta un punto di forza del
“prodotto Abruzzo”? Che ruolo attivo può giocare in questo senso la formazione?
Sono  i  temi  che  cercherà  di  approfondire  e  mettere  a  fuoco  l’incontro  in
programma martedì prossimo, 13 dicembre, nel Palazzo del Mare di Roseto con
inizio alle 10, dal titolo “I giovani e il mondo del lavoro. Formazione e servizi per
qualificare  il  turismo”.  L’appuntamento,  patrocinato  dall’Amministrazione
comunale di Roseto, vedrà la partecipazione di una folta delegazione di studenti
dei diversi istituti scolastici della città, proprio a voler sottolineare l’interesse con
cui il mondo del turismo guarda alle nuove generazioni: e gettare le premesse,
partendo da questo incontro, per organizzare un corso di formazione attorno alla
filiera  che  si  raccoglie  sotto  la  sigla  Ho.Re.Ca,  ovvero  ospitalità,  ristorazione  e
caffé-catering.
Ad organizzare il meeting di martedì è un vasto pool di sigle che comprende CNA
Turismo Abruzzo e CNA di Teramo, Tavolo delle Politiche giovanili  di  Roseto e
Breakfast School. L’incontro sarà aperto dai saluti istituzionali del Sindaco Mario
Nugnes, del direttore della CNA Teramo, Gloriano Lanciotti, dal presidente di CNA
Turismo Abruzzo, Claudio Di Dionisio e del consigliere comunale con delega alle
Politiche giovanili, Christian Gabriele Aceto. Tra gli interventi in programma, quelli
di  Gabriele  Marchese  (coordinatore  di  CNA  Turismo  Abruzzo),  Mattia  Narcisi
(presidente del Tavolo delle Politiche Giovanili Roseto), Lorena Mastrilli (assessore
al  Turismo),  Alvaro  Fantini  (Associazione  Maitres  Italiani  Ristoratori),  Gabriella
Corona (Ecipa Formazione) e Lea Lelii (UNI.CO. Credito e Consulenza alle imprese)
prima delle conclusioni affidate a Graziano Di Costanzo (direttore regionale di CNA
Abruzzo).
«Per il territorio teramano, che è leader in Abruzzo nelle presenza turistiche – dice
il direttore provinciale della CNA, Gloriano Lanciotti – progettare il futuro di questo
settore che per il Pil della provincia rappresenta una fetta decisiva, coinvolgendo
con le sue opportunità di lavoro le nuove generazioni, è un elemento strategico per
chi guarda al futuro: la ripresa registrata dopo gli anni del Covid va colta senza
indugi». «Per crescere, il turismo ha bisogno di competenze giovani e di migliorare
la sua sinergia con la formazione – argomenta a sua volta il Sindaco Mario Nugnes,
che con la sua Amministrazione patrocina l’evento – e in questo senso investire sui
giovani significa “costruire” il capitale umano futuro rendendo più incisivi i processi
di  orientamento,  formazione  e  accompagnamento  all’ingresso  nel  mondo  del
lavoro. E ciò è possibile se si favorisce il dialogo e la cooperazione fra i diversi
attori del sistema». «L’importante appuntamento di Roseto, ovvero in una delle
realtà di riferimento per il turistico regionale – spiega Gabriele Marchese – vuole
sottolineare quanto positiva, in termini progettuali, possa essere la sinergia tra
imprese, enti locali e mondo della formazione». Per il presidente del Tavolo delle
Politiche Giovanili,  Mattia Narcisi,  «l’incontro si  sostanzierà in un confronto tra
studenti e operatori turistici, rosetani e non, e sarà l’occasione per promuovere un
corso di formazione gratuito per il settore turistico che avrà luogo in primavera».
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